

14 Bulan, IMM Bandar Lampung lahirkan 1 Komisariat, 2 Persiapan Komisariat, 2 Komunitas dan 1 Korps Instruktur

Rabu, 13-02-2019



Ikatan Mahasiswa Muhammadiyah (IMM) Bandar Lampung yang diketuai Hari Saputra Alumni UIN Raden Intan Lampung dan didampingi Sekretaris Umum Ike Siti Novianingsih Alumni UM Lampung, dalam 14 Bulan lahirkan 1 Komisariat, 2 Persiapan Komisariat, 2 Komunitas dan 1 Korps Instruktur.

Itu semua di sampaikan dalam forum Musyawarah Cabang (Musycab) ke XXI yang di selenggarakan di Komplek Muhamadiyah Sukarame, sabtu sampai ahad kemaren, 09-10/02/2018.

"Alhamdulillah, dengan kerja keras dan bantuan dari teman-teman selama kurang lebih 14 bulan kami mampu melahirkan 1 Komisariat, 2 Persiapan Komisariat, 2 Komunitas dan 1 Korps Instruktur" ucap Hari, Mahasiswa yang baru di wisuda Desember kemarin.

Dalam laporannya dijelaskan bahwa telah berdiri 1 Komisariat yaitu "Ahmad Dahlan" kampus ITERA, 2

Persiapan Komisariat yaitu "ZA. Pagar Alam" terdiri dari gabungan Kampus UBL, UTI, Darmajaya dan Persiapan Komisariat "Nyai Walidah" gabungan Kampus POLINELA, POLTEKKES juga UNIMAL.

Messi dan Lorenza yang membidangi bagian Sosial Pemberdayaan Masyarakat (SPM) juga menjelaskan telah berdiri dan berjalannya komunitas Sosial yang diberi nama Ruang Ceria.Komunitas.

"Awalnya nama komunitas ini bernama IMM Mengajar namun supaya dapat dirasakan dan tidak terkesan tertutup maka kami ganti namanya menjadi Ruang Ceria.Komunitas, dan kegiatannya dilaksanakan seminggu sekali pada hari Ahad", ucap Lorenza Mahasiswi asal UM Lampung ini.

Dalam Laporan lain Dwi Rahma juga menjelaskan telah berjalannya Komunitas forum diskusi yang bernama Teras Trilogi. "Dibidang Pengembangan keilmuan telah berjalan forum diskusi setiap seminggu sekali yang diberi nama Teras Trilogi, nama Trilogi kita ambil dari 3 Dasar gerakan IMM yaitu Religius, Intelektual dan Humanis" jelas Rahma.

Dari bidang Kader, Adi Darmawan menjelaskan telah terbentuknya Korps Instruktur yang bertugas mengawal pembentukan jati diri kader disetiap Komisariat. "IMM merupakan gerakan Perkaderan Muhammadiyah, oleh karena itu untuk memenuhi kebutuhan pemikiran dan jati diri kader IMM, kita membentuk dan mengukuhkan Korps Instruktur pada 15 April 2018 silam", terang Mahasiswa Teknik UNILA ini.

Dalam pidato penutupan, Hari menyampaikan berat hati untuk berpamitan dengan seluruh kader IMM di Bandar Lampung. HS